

687823

Jueves 20 de octubre de 1983 al Mercado, Antofagasta - Calama espectáculos 27

Calama, Chuquicamata, Tocopilla y Antofagasta

"Lautaro" en la II Región

Luego de recorrer Iquique, Ovalle, La Serena, Vicuña, Vallenar y Copiapo, "Lautaro" de Isidoro Aguirre, con dirección de Abel Carrizo, el mayor éxito teatral '82-'83, llegará a la Segunda Región para presentarse durante una semana en Chuquicamata, Calama, Tocopilla y Antofagasta.

Lautaro se ha escenificado en la Zona Central del país, obteniendo en cada ciudad un éxito de público y de crítica especializada sin precedentes, tanto es así que en Santiago, Viña del Mar y Valparaíso, la Compañía ha tenido que ampliar los días de funciones, para la cantidad de público que quedó sin localidades ante lo exiguo. Hasta el momento más de 200.000 personas han aplaudido esta obra que llega hasta lo más profundo de nuestras raíces.

DOSIS DIMENSIONES

En Lautaro se conjugan dos elementos difíciles de encontrar: una brama olor a sangre e imaginativa montaña. Esta fusión no es común en montajes teatrales, especialmente en obras ajenas al realismo y, para el juzgar directo, Abel Carrizo es una culminación de metas que planteara en aquella ocasión que dirigió con el Teatro Nacional Chileno la Casa de Bernardo Alba. Es una obra donde dirección y obra, no sólo se complementan, sino que se realizan reciprocamente.

En este montaje donde se plantea el enfrentamiento entre españoles y mapuches, entre don Pedro de Valdivia y Lautaro, encontramos algo más que una historia, algo más que un teatro puro. Encuentramos, en última instancia, una profunda reflexión sobre lo grato y negativo que es cualquier guerra entre seres humanos.

PRESENTACIONES

La gira por nuestra Segunda Región se inicia el próximo lunes 24, en el Auditorio Sindical, en única función a las 18.30 horas, bajo el auspicio del Subcentro de Padres y Apoderados del Segundo Año A del Liceo Chuquicamata.

El martes 25, Lautaro se presentará en la ciudad de Calama bajo el auspicio de la Corporación Cultural de la Ilustre Municipalidad de Calama, con funciones a las 16 horas para estudiantes y luego a las 22 horas para todo público.

El día miércoles 26, en el mismo Teatro Municipal de Calama, a las 10.30 horas, Lautaro se ofrecerá por última vez para estudiantes.

El jueves 27, Lautaro se presentará en Antofagasta, en dos únicas funciones, en el Teatro Nacional, a las 17 horas para estudiantes y a las 21.30 horas para todo público.

Y finalmente, el viernes 28, por la Segunda Región, en el vecino puerto de Tocopilla, el día viernes 28, donde Lautaro se escenificará a las 21.30 horas, en la Casa de la Cultura, bajo el auspicio de la Dirección Comunal Educacional de la Ilustre Municipalidad de Tocopilla.

EL ELENCO

Integrado por los más altos valores de la nueva generación de actores, el elenco de "Lautaro" tiene una vasta experiencia en el campo del teatro, el cine y la televisión, ya que en esta última han participado en la mayoría de las telenovelas chilenas. Esta situación unida a la música de Los Jaiwas, conjunto de prestigio internacional, aseguran un poderoso incentivo para el público de la Segunda Región.

REMONTAJE DE "LAUTARO" — Danza de amor, una de las escenas de esta obra que ha sido calificada como el mejor estreno ocurrido en escenarios nacionales en el tiempo. Aparecen, Sandro Larenas, intérprete de Lautaro y Paula Lecanneller, la Guacolda.

"Lautaro" en la II Región. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Lautaro" en la II Región. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)